

COMUNICADO DE PRENSA No. 3

INICIÓ EL SEGUNDO MÓDULO DEL PROYECTO EMPRESARIAS DEL CAMPO

Con alegría y entusiasmo las participantes del proyecto Empresarias del Campo, dieron inicio a la segunda fase enfocada en la formación de Artes y Oficios; que les permitirá adquirir habilidades en la producción agroindustrial y en la confección.

Este proyecto, realizado en convenio entre la Alcaldía de Sáchica y la Fundación Internacional María Luisa de Moreno, tiene como fin mejorar la calidad de vida de las participantes y su núcleo familiar, fomentando habilidades humanas y productivas, que permitan el mejoramiento de su sostenimiento personal e ingresos económicos.

Este segundo módulo tendrá una duración de 40 horas, está diseñado en dos categorías: formación en manejo de máquinas y formación en prácticas para comercialización de productos agrícolas; con el objetivo de fomentar el acceso al mercado de los emprendimientos liderados por mujeres.

Las aulas fueron dotadas con el material y la herramienta necesaria para la capacitación de las participantes, además los encuentros contarán con actividades pedagógicas y lúdicas que permitirán el desarrollo de competencias.



Este programa hace parte de la Línea Estratégica Familias Productivas.